
beX-media wurde als vertriebsunterstützende Marketingagentur gegründet, um die bestehenden Services von Börse Express 
zu erweitern. Veranstaltungen, zertifizierte Fachseminare, VIP-Treffen, Podcasts, Webinar Hearings und neue Videoformate – 
all dies und mehr in unserem Sortiment an maßgeschneiderten Dienstleistungen, ermöglicht durch ein kompaktes Team aus 
Marketing- und PR-Experten.

Unsere Kunden sind meist Investmenthäuser im In- und Ausland. Seminarbesucher hauptsächlich Finanzberater, qualifizerte 
Marktteilnehmer und unsere Leser /Homepage-Besucher, sowie Privatinvestoren, die sich für Investmentthemen interessieren. 
Hierbei spielt die Symbiose von Know-how in Sachen Finanzberatung und führendem Finanzportal eine strategische Rolle.

Wir promoten Fondsgesellschaften durch unsere umfangreichen Aktivitäten, Finanzberater lernen diese Fonds kennen und 
setzen sie bei der Auswahl ihrer Kundenportfolios ein. Der Erfolg zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. 

Über uns
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Networking VIP Event					   

Die einstige Jagdvilla der Familie Krupp umfasst ein Gebiet direkt am 
Hubertus See. Dieses traditionsreiche Haus in ruhiger Lage bietet den 
perfekten Schauplatz für fokussierte Treffen mit Geschäftspartnern im 
Rahmen der Börse Express VIP-Networking-Events.

Open Air Präsenzveranstaltung B2B/B2C 			

Als Alternative zu den in der Börse stattfindenden Road Shows, ist diese 
Open-Air-Veranstaltung eine wahre Erfolgsgeschichte. Im Rahmen von 
„Finance on the Beach“ wird die Strandbar Herrmann zum Dreh- und 
Angelpunkt aus- und inländischer Investmentfirmen.

Präsenzveranstaltung B2B/B2C 				  

Die Wiener Börse im ersten Wiener Gemeindebezirk ist die Top-
Location für Investmentgesellschaften und Firmen, um sich und ihre 
Produkte vor qualifizierten Marktteilnehmern und Privatinvestoren 
zu präsentieren.

Interviews, Firmen- und Fondsportraits

beX-media nutzt dieses Interviewformat, um führende Experten aus der 
Finanzbranche und unabhängige Finanzberater vorzustellen. Ebenso 
werden Fonds im Portraitvideo detailreich beleuchtet und ermöglichen 
Kunden so einen guten Überblick.

Börsentag

Beim Börsentag Wien erwartet Besucher ein beX-media B2B/Experten-
Corner, der institutionelle Investoren und Privatpersonen mit Finanz- 
und Aktiengesellschaften in Kontakt bringt.	 				  
									       
	

B2B Experten-Corner

beX-media
Agentur für Veranstaltungen & Mediaprojekte 

https://www.youtube.com/watch?v=LsR7-SmV-AM
https://www.youtube.com/watch?v=fnNi9qKZUTc
https://www.youtube.com/watch?v=AcBcV1NjUb4
https://www.youtube.com/watch?v=lsaBopz4V6o
https://www.youtube.com/watch?v=zUz7mwVjAao


- Vortragsslot (bei Präsenzveranstaltung in VSE oder Open Air)

- 1x1 Seite A4 Berichterstattung in Event-Sondernummer

- 1x1 Artikel online auf www. boerse-express.com**

- Veröffentlichung auf unseren Kanälen

- Vortrags-Video (geschnitten)	   

Event-Paket ab 4.900€

CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

- Marketing-Broschüren 

- Corporate Identity-Unterlagen (Visitenkarten, Briefpapier, usw.)

- Roll-Ups, Flyer, Einladungen

- Layout, Graphiken

- Interviews, redaktionelle Berichterstattung & Fondsportraits

- Photos und Bildrecherche

- Promotion-Videos

PR und Marketing für die Finanzwelt

beX-media
Agentur für Veranstaltungen & Mediaprojekte 



CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

beX-media

beX-media GmbH
Ramin Monajemi
Geschäftsführer 

Tel.: +43 664 / 319 81 14
Email.: sales@bex-media.com
www.bex-media.com

Werbemittelanlieferung:
mind. 3 Werktage vor Erscheinungstermin

Zahlungsbedingungen:

Alle auf den vorherigen Seiten genannten Preise verstehen sich als Netto-Preise (exkl. USt) und sind jeweils 
gültig bis zum Erscheinen einer neuen Tarifliste. Es gelten unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Sonderwerbeformen auf Anfrage.

Anschrift:

beX-media GmbH
Mölker-Gasse 4/2
A-1080 Wien
Email: sales@bex-media.com
www.bex-media.com

Agentur für Veranstaltungen & Mediaprojekte 

Anfragen:

https://bex-media.com/


CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

beX-media
Agentur für Veranstaltungen & Mediaprojekte 

AGB
Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) für die Nutzung der Website von beX-media GmbH, Mölkergasse 4/2, 1080 Wien, 

sales@bex-media.com

Nachfolgend bestätigen Sie, dass die nachfolgenden Nutzungs- und Betriebsbedingungen zur Kenntnis genommen haben 
und mit diesen einverstanden sind. Bei weiterer Nutzung des Dienstes wird die Zustimmung des Users angenommen.

 1. Haftung
beX-media GmbH ist ausschließlich für Inhalte verantwortlich, die sie selbst erstellt, veröffentlicht und verbreitet.

beX-media GmbH haftet nicht für Inhalte, die in börse-express.com verbreitet werden, noch für Schäden, die daraus 
entstehen, es sei denn, dass solche Schäden von beX-media GmbH selbst vorsätzlich oder grob fahrlässig herbeigeführt 
werden. Die vorstehende Regelung gilt für alle Arten von Schäden, insbesondere Schäden, die durch Fehler, Verzögerungen 
oder Unterbrechungen in der Übermittlung, unrichtige Inhalte, Verlust oder Löschung von Daten, Viren oder in sonstiger 
Weise bei der Nutzung des Online-Dienstes entstehen können. beX-media GmbH ist nicht in der Lage, Inhalte (zB Blogs, 
Kommentare, Postings) von Verfassern im Voraus zu prüfen.

Der Verfasser haftet für seinen Inhalt selbst. Der Verfasser garantiert der beX-media GmbH die Einhaltung aller gesetzlichen 
Bestimmungen, die Innehabung aller notwendigen Rechte und die Wahrung von vertraglichen Verpflichtungen. Eine Haftung 
der Börse Express GmbH aus welchem Grund auch immer ist ausgeschlossen.

Inhalte geben nicht notwendigerweise die Meinung der beX-media GmbH wieder. Die beX-media GmbH behält sich vor, bei 
Kenntnis von rechtswidrigen Inhalten, den guten Sitten widersprechende oder sonst dem Ansehen der beX-media GmbH 
zuwiderlaufende Inhalte, diese zu löschen und den Zugriff darauf zu sperren; Ansprüche gegen die beX-media GmbH können 
in diesem Fall nicht gestellt werden. beX-media GmbH behält sich ausdrücklich vor, Schadenersatzansprüche geltend zu 
machen und Strafanzeige bei relevanten Tatbeständen zu erstatten. Die Verfasser haben die beX-media GmbH in jedem Fall 
vollkommen schad- und klaglos zu halten.

 2. Copyright
An allen abrufbaren Texten, Grafiken, Fotos, Logos/Marken, Design, etc. (kurz „Inhalte“) bestehen Rechte (Urheber-, 
Markenschutz-, und sonstige Immaterialgüterrechte). Die Verwendung ist daher nur im Rahmen der vertraglichen und/oder 
gesetzlichen Bestimmungen gestattet. Die weitere Verbreitung ist grundsätzlich untersagt und nur in Ausnahmefällen auf 
Anfrage und nach ausdrücklicher Genehmigung durch den Rechteinhaber erlaubt. Dies gilt auch für die Übernahme von 
Beiträgen nach §44 Abs 1 UrhG.

 3. Links
Links von und zu der Webseite von Börse Express GmbH dürfen keine Rechte Dritter verletzen. Links auf die Webseite müssen 
als externe Links geführt werden und jeweils ganze Seiten (inkl. Navigationsframe) wiedergeben. Eine Übernahme in eigene 
Frames ist unzulässig. Sofern User Links zu anderen Webseiten herstellen, übernimmt sales@bex-media.com GmbH keinerlei 
Verantwortung, weder für den Inhalt (z.B. gegen gesetzliche Bestimmungen oder die guten Sitten verstoßende, fehlerhafte 
oder unvollständige Inhalte) dieser Websites noch für Schäden, die aus der Nutzung verlinkter Informationen entstehen.

 4. Nutzung
Das Portal börse-express.com wird Ihnen unentgeltlich zum Abruf und zur damit verbundenen (temporären) Vervielfältigung 
in Ihrem Endgerät bereitgestellt. Die unentgeltliche Bereitstellung dieses Portals mit wertvollen redaktionellen Inhalten 
basiert auf der Finanzierung durch Werbeeinnahmen. Wir erteilen die Zustimmung zur Nutzung des Angebots durch dessen 
Abruf und (temporäre) Vervielfältigung in Ihrem Endgerät ausschließlich unter der Bedingung, dass Sie keine Werbeblocker 
verwenden, die das von uns gestaltete, Werbeeinschaltungen beinhaltende Layout verändern. Sollte in Ihrem Browser ein 
Werbeblocker installiert worden sein, verpflichten Sie sich, diesen für den Besuch unseres Portals zu deaktivieren.

Kontakt: sales@bex-media.com



Bex Media was founded as a sales-supporting marketing agency to expand the existing services of Börse Express.
to expand. Events, certified professional seminars, VIP meetings, podcasts, webinar hearings and new video formats 
all this and more in our range of tailor-made services, made possible by a compact team of marketing and PR experts.

Our clients are mostly investment houses at home and abroad. Seminar visitors mainly financial advisors, qualified
market participants and our readers/homepage visitors, as well as private investors interested in investment topics.
Here, the symbiosis of know-how in financial consulting and leading financial portal plays a strategic role.

We promote fund companies through our extensive activities, financial advisors get to know these funds and
use them in the selection of their client portfolios. The success shows that we are on the right track.

About us

beX-media
Agency for Events & Media Projects
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Networking VIP Event

The former hunting villa of the Krupp family covers an area directly on 
Hubertus Lake. This traditional house in a quiet location offers the perfect 
setting for focused meetings with business partners as part of the Börse 
Express VIP networking events.

Open Air Presence Event B2B/B2C 			

As an alternative to the road shows held at the stock exchange, this open-
air event is a true success story. As part of „Finance on the Beach“, the 
Herrmann beach bar becomes a hub for foreign and domestic 
investment firms.

Face-to-face event B2B/B2C

The Vienna Stock Exchange in Vienna‘s first district is the top location 
for investment companies and firms to present themselves and their 
products to qualified market participants and private investors.

Interviews, company and fund portraits

Bex Media uses this interview format to introduce leading experts from 
the financial sector and independent financial advisors. Funds are also 
highlighted in detail in the portrait video, giving clients a good overview.

Börsentag

At Börsentag Wien, visitors can expect a Bex Media B2B/Expert Corner 
that brings institutional investors and private individuals into contact 
with financial and public companies.	 					   
							     

B2B Experten-Corner

beX-media
Agency for Events & Media Projects

https://www.youtube.com/watch?v=LsR7-SmV-AM
https://www.youtube.com/watch?v=fnNi9qKZUTc
https://www.youtube.com/watch?v=AcBcV1NjUb4
https://www.youtube.com/watch?v=lsaBopz4V6o
https://www.youtube.com/watch?v=zUz7mwVjAao


- Lecture slot (for face-to-face events in Vienna Stock Exchange or open air)

- x1 page A4 coverage in event special issue

- x1 article online at www. boerse-express.com

- Publication on our channels

- Lecture video (edited) 

Event package

CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

- Marketing brochures

- Corporate identity documents (business cards, stationery, etc.)

- Roll-ups, flyers, invitations

- Layout, graphics

- Interviews, editorial coverage & fund portraits

- Photos and image research

- Promotion videos

PR and marketing for the financial world

beX-media
Agency for Events & Media Projects



CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

beX-media

Bex Media GmbH
Ramin Monajemi
Managing Director

Phone: +43 664 / 319 81 14
Email.: sales@bex-media.com
www.bex-media.com

Delivery of advertising material:
min. 3 working days before publication date

Terms of payment:

All prices stated on the previous pages are net prices (excl. VAT) and are valid until a new tariff list is published.
Valid until a new price list is published. Our general terms and conditions apply.

Special advertising formats on request.

Address:

Bex Media GmbH
Mölker-Gasse 4/2
A-1080 Wien
Email: sales@bex-media.com
www.bex-media.com

Agency for Events & Media Projects

Requests:

https://bex-media.com/


CONTACT US: +43 664 319 81 14 sales@bex-media.com

beX-media
Agency for Events & Media Projects

AGB

General Terms and Conditions (GTC) for the use of the website of Bex Media GmbH, Mölkergasse 4/2, 1080 Vienna,
sales@bex-media.com

Below you confirm that you have read and agree to the following terms and conditions of use and operation. By continuing to use the service, 
the user is deemed to have accepted them.

1. Liability

Bex Media GmbH is only responsible for content which it creates, publishes and distributes itself.
Bex Media GmbH is not liable for content disseminated on börse-express.com, nor for any damage arising from it, unless such damage is 
caused by Bex Media GmbH itself intentionally or through gross negligence. The above provision applies to all types of damage, in particular 
damage that may arise as a result of errors, delays or interruptions in transmission, incorrect content, loss or deletion of data, viruses or in any 
other way during the use of the online service. Bex Media GmbH is not in a position to check content (e.g. blogs, comments, postings) from 
authors in advance.

The author is liable for his/her own content. The author guarantees Bex Media GmbH to comply with all legal provisions, to hold all necessary 
rights and to comply with contractual obligations. Any liability of Börse Express GmbH for any reason whatsoever is excluded.

Contents do not necessarily reflect the opinion of Bex Media GmbH. Bex Media GmbH reserves the right to delete and block access to illegal 
content, content contrary to public decency or otherwise contrary to the reputation of Bex Media GmbH if it becomes aware of such content; 
in this case no claims can be made against Bex Media GmbH. Bex Media GmbH expressly reserves the right to assert claims for damages and to 
file criminal charges in the event of relevant offences. In any case, the authors shall fully indemnify Bex Media GmbH and hold it harmless.

2. Copyright

Rights (copyright, trademark protection and other intellectual property rights) exist to all retrievable texts, graphics, photos, logos/trademarks, 
design, etc. (in short „contents“). Use is therefore only permitted within the framework of contractual and/or legal provisions. Further 
dissemination is generally prohibited and only permitted in exceptional cases upon request and after express approval by the rights holder. This 
also applies to the adoption of contributions according to §44 Abs 1 UrhG.

3. Links

Links from and to the website of Börse Express GmbH must not infringe the rights of third parties. Links to the website must be external links 
and must reproduce entire pages (including navigation frames). A transfer into own frames is not permitted. Insofar as users create links to 
other websites, sales@bex-media.com GmbH accepts no responsibility whatsoever, neither for the content (e.g. content that is contrary to 
legal provisions or morality, incorrect or incomplete) of these websites nor for any damage arising from the use of linked information.

4. Use

The bex-media.com portal is made available to you free of charge for retrieval and the associated (temporary) reproduction in your terminal 
device. The free provision of this portal with valuable editorial content is based on financing through advertising revenue. We grant consent to 
the use of the offer by means of its retrieval and (temporary) reproduction in your terminal device exclusively on the condition that you do not 
use any ad blockers that alter the layout designed by us and containing advertising. If an advertising blocker has been installed in your browser, 
you undertake to deactivate it when visiting our portal.

Contact: sales@bex-media.com


